

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 7 TA 2017/2018

14711086 - WAHYU CIPTO UTOMO

STATION	FEEDBACK
IPM 1	baju pasien lupa dibuka, perlu cek kesadaran utk memastikan perlu tidaknya recovery position
IPM 2	Ax cukup lengkap, px fisik cukup lengkap tambahkan pemeriksaan hepar dan lien dan cuci tangan setelah pemeriksaan, dx dan dd benar
IPM 2	Ax cukup lengkap, px fisik cukup lengkap tambahkan pemeriksaan hepar dan lien dan cuci tangan setelah pemeriksaan, dx dan dd benar
IPM 3	sudah menanyakan KU, RPS, RPD, pengobatan, RPK, sosial dan kebiasaan. kronologis gejala, karakteristik nyeri. px fisik: sudah periksa sensibilitas, tinel tes. tapi sensibilitas hanya yang kiri. sdh tes phalen. belum px kekuatan otot. px penunjang: EMG, ronsen. darah rutin interpretasi benar. dx benar. edukasi: sdh menyampaikan ttg penyakit dan faktor risiko serta rencana tata laksana
IPM 4	diagnosis OK. pemasangan infus jarum jangan dibiarkan ga dipegangi ya de setelah dapat akses vena.
IPM 5	ic baik dan sudah debridemen awal seperlunya, tapi belum kontrol perdarahan/ biasakan mengambil lido dengan posisi dijungkir, kencangkan jarum, buang udara dalam souit lido/ setelah desinfeksi debridemen lagi dengan nacl ya, baik sudah meratakan tepi luka hanya belum membersihkan luka dari pasir2/ jahitan longgar dan tepi luka tidak menyati, biasakan mengambil jarum jangan ujungnya dan dorong jarum sesuai kelengkungannya/ simpul terlalu pendek dan tidak rata, pelajari lagi buat simpul/ waktu habis tidak sempat px penunjang dan edukasi
IPM 6	px psikiatri: tidak meanilai hubungan jiwa dan perhatian, tx: obat yg sesuai haloperidol saja
IPM 7	anamnesis cukup mengarah kurang riw.pengobatan, yg mmperingan/berat,, px. fisik : sdh baik periksa RL, dan lainnya oke, px. penunjang: D.lengkap oke, kultur darah ???, dx.oke, farmako : pilihan kombinasi apakah tepat pct dan ibuprofen??edukasi kurang lengkap terkiat pengawasan di rwt inapnya, pencegahan...
IPM 8	ax : tidak menanyakan R. penyakit dahulu dan keluarga, lakukan pemeriksaan yang relevan ya dik (karena boros waktu). tidak melakukan pemeriksaan status lokalis (ini pasien mengeluh nyeri punggung, kok kamu malah tidak cek daerah punggungnya apakah ada kelainan). kenapa membabi buta menyebutkan berbagai pemeriksaan penunjang? (harusnya kamu bisa menyebutkan yang sesuai dengan keluhan pasien. DX kurang sempurna dan lengkap. . DD benar 1. edukasi nya kok olah raga? padahal osteoporosis di tulang belakang??? kalao mau seperti itu olah raga yang seperti apa? pasien dapat sembuh? (benarkah hal ini secara teori dan praktek?). ini bener terapinya PTU??? (bukannya ini u tiroid? ada menuliskan juga Na diclofenac namun sediaan tdak ada. tidak ada garis penutup ttd dll, cpm diujung resep artinya apa ya? cara penulisan resep salah !! tidak cuci tangan setelah pemeriksaan tdk mengusulkan perujukan
TALQIN DAN SHOLAT JENAZAH	